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久拖不决的华南虎照事件因全国两会的召

开!再次成为网民的热门话题!成为代表"委员们

的热门话题# 近日!由新华网"人民网等网站进行

的各项$两会%网络民意调查已吸引百万人次关

注!而除了类似教育&医疗&物价这样的新老民生

话题外!华南虎照再次成为网络议题!网民们纷纷

要求全国人大代表和政协委员通过$两会%推动华

南虎照的鉴定!$人们期待负责任地公布真相%#

而也就在两会召开前夕! 重庆的全国政协

委员严琦接受媒体采访时更是认为'$华南虎

照%事件只是考验政府公信力&行政效能的一个

集中点#其实!近几年发生的一些事件都与这些

方面有关#严琦委员还在所拟的提案中说!中国

在食品安全上常受到国际社会质疑! 其中一个

因素也与西方社会对中国政府的诚信存在偏见

有关# "新闻见
0

日#重庆时报$%

近半年来!一个小小的$华南虎照%事件竟

搅得偌大一个中国鸡犬不宁! 仿佛华南虎照真

的是一个$烫手山芋%!至今没听说有哪个权威

部门要揽下这个活儿作权威鉴定# 这让无数的

网民感到寒心!感到不满!感到愤愤不平!甚至

有人认为'$如果连一张虎照的真伪都解决不

了!这样的政府还能做什么( %而只要你愿意到

网上看有关华南虎照事件的网民发言! 就知道

这个事件对无数网民伤害有多大! 就知道地方

政府的诚信降低到何等地步# 也正是从这个意

义上说!这个事件不仅考验地方政府诚信!还昭

示了民心不可欺#换而言之!华南虎照的真相如

果再不公布!后果有可能会很严重#

事情$闹%到今天这个地步!我有理由认为!

即使连陕西林业厅恐怕也不再相信这个 $华南

虎照%是真的了# 既然如此!而陕西林业厅最大

的官员也不过一$厅级%!就算整个陕西林业厅

官员都死不认错! 难道就没有国家权威部门为

了真相而不怕得罪他们吗( 难道宁肯得罪全国

成千上万的网民也不愿意得罪陕西林业厅( 难

道就是为了要保一方官员的$脸面%用隐瞒真相

作代价( 当然!或许还有一种可能!这就是害怕

虎照万一是真的#可这又有什么呢(尽管华南虎

照已成为$公共事件%而又可以说$举世公认%有

人在作假! 只要国家权威部门拿出权威的鉴定

结果! 无可辩驳地证明那张华南虎照是周正龙

在他们那儿野外拍摄到的! 甚至正如周正龙起

初向媒体讲述的一样!我完全相信!全国无数的

网民$丢得起这个人%!一定会承认对不起周正

龙!对不起陕西林业厅!甚至会向整个陕西赔礼

道歉#而果真如此!对周正龙&对陕西林业厅&对

整个陕西不都是很$长脸%的事吗(何乐而不为(

可见!虎照真实的可能性几乎为零#

正因此!我说华南虎照真相如果再不公布!后

果会很严重!既不是要危言耸听!也不是想跟谁开

玩笑!更不是要挟哪个地方政府!只是觉得$始作

俑者%的周正龙没有意识到!陕西林业厅没有意识

到!甚至北京的国家权威部门也没有意识到#没有

意识到!才不会去想着要公布真相)没有意识到!

才不会想一直不公布真相的严重后果#然而!殊不

知!此事件拖得时间越久!有些人&有些部门的丑

就有可能丢得越大!也越难以得到国人尤其是那

些一直关注此事件的网民的谅解# 再说!到底是

周正龙的脸面重要!是陕西林业厅的面子重要!还

是政府公信力重要!还是全国亿万网民求真求实

的精神重要!答案应该不难得出#

那还是全国$两会%召开前夕!全国政协委

员&民建中央常委&国家监察部副部长郝明金就建

设诚信政府问题!特别提到了华南虎照事件#这位

法学专家说!关于$华南虎照片%真伪的争论!是对

政府公信力的一种考验#在新的形势下!人民群众

的权利意识有所增强! 对政府的诚信提出了新的

更高的要求#人民群众可以允许政府在工作中$犯

错误%!但是!不能原谅政府$撒谎%!缺乏诚信#

如果因为不公布虎照鉴定结果让人民群众觉

得有地方政府就是要撒谎!这后果还不够严重吗(*
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历时一年半备受关注的医改方案!已

于春节前基本敲定+ 方案将在两会后向全

社会广泛征求意见!最终明确后!将在不

同地区不同规模医院进行试点! 争取用
&

到
1

年的时间完成医改+据悉!

1223

年用

于医改的财政年度投入将超过
&%22

亿

元!而到
12&2

年则将达到
.222

亿元+ "新

闻见
$

日&第一财经日报$%

在医改公益性的原则方针确定之后!

国家对医改能投入多少!以及所投入的医

改资金能否落实到位!落实到每个患者身

上!让每个患者受益!成了医改能否取得

成功的关键所在+ 多年来!由于国家对医

疗领域投入过低!过度的市场化让群众饱

受看病难"看病贵之苦+ 今天!我们欣喜地

看到! 国家切实加大对医疗领域投入力

度!这是医疗领域政府责任的回归!对于

解决群众看病难"看病贵问题具有重要意

义+ 现在的问题是!这
.222

亿医改资金的

$大蛋糕% 该用在哪些地方! 如何落到实

处( 如何在使用过程中防止$跑"冒"滴"

漏%呢(

首先!必须要切实加强对医改资金的

监管+ 无数惨痛的经验和腐败案例告诉我

们! 每当国家为某一领域或项目划拨"投

入巨额资金时!总会有一些不法之徒意图

染指! 把国家的资金和财产当成可口的

$唐僧肉%!以满足自己的私欲+ 特别是那

些手握实权!掌控国家资金使用分配权力

的掌权者!更容易利用手中的权力!行$雁

过拔毛%的腐败伎俩+ 因此!在下拨巨额医

改资金前!如何切实加强医改资金的使用

管理监督!确保资金的安全!是摆在首位

的问题+

其次!要切实把医改资金投入到补贴

群众看病上+ 从以往一些国家专项资金的

使用来看!现实中很容易产生挪用专项资

金用于他途的情况+ 比如!一些地方把用

于救济灾民的救灾款挪用于建设机关办

公楼"购置小车等!使救灾资金的性质完

全变了味儿+ 在医改资金的使用上!我们

也要防止这种借医改之名! 不行医改之

实的挪用行为! 如不能把医改资金大量

用于医务人员发奖金福利! 不能把有限

的医改资金用于脱离群众实际的豪华医

疗场所的建设! 不能把医改资金用于医

院领导吃喝玩乐等+ 在我看来!医改资金

主要应该用在建立基本医疗卫生服务体

系"公共卫生服务体系"医疗服务体系及

医疗保障"药品供应保障体系上!用在补

贴群众看病上+

当前医改目标已确立!这就是为群众

提供安全"有效"方便"价廉的医疗卫生服

务! 促进人人应有基本医疗卫生服务+

但要想建立一个人人享有基本医疗卫生

服务的医疗保障体系!以往基层和农村欠

下的$债%现在必须还上!因此!在医改资

金使用上必须要多向基层"农村倾斜+
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